



Joseph Drouhin

L'ÉLÉGANCE NATURELLE
DES GRANDS BOURGOGNES

OENOLOGUE, GARANTE DU STYLE DES VINS DROUHIN

Véronique Boss-Drouhin



Née aux Hospices de Beaune un 1er décembre, exceptionnellement un jour de Vente des Vins, Véronique porte un destin tout tracé. Pour parfaire le tableau, elle grandit aux côtés de ses frères, à courir dans les vignes.

Elle choisit la voie de l'œnologie à l'Université de Dijon et est la seule femme de la promotion 1985. Sa formation la conduit dans le Bordelais, puis naturellement au domaine familial aux côtés de l'œnologue Laurence Jobard ainsi que dans l'Oregon pour écrire une nouvelle page de l'histoire de la famille Drouhin.

Elle réalise sa première vinification « personnelle » en 1988, au domaine Drouhin Oregon que son père vient d'acquérir. Depuis, elle ne cesse de jongler entre la Bourgogne et l'Oregon.

Pianiste et amoureuse d'histoire, son périmètre est celui de la cave où elle jouait, enfant, à cache-cache. « C'est un devoir pour moi de respecter au mieux les raisins qui arrivent en cuverie pour sublimer les signatures de nos grands autant que précieux terroirs », souligne Véronique qui est mère de trois enfants : Laurène, Arthur et Louise.

C'est ainsi que les millésimes se succèdent et se cristallisent sur l'autel de la précision et de la pureté.